d'association et l'organisation des services nationaux de l'emploi. Le docteur G.D.W. Cameron, sous-ministre de la Santé, a dirigé la délégation du Canada à la première Assemblée mondiale de la Santé qui s'est ouverte à Genève le 24 juin. Cet organisme tend à établir une Organisation mondiale de la Santé ayant compétence sur toutes les questions internationales concernant l'hygiène. Durant ce stade préliminaire l'Organisation mondiale de la Santé a été l'une des institutions spécialisées des Nations Unies les plus efficaces et les moins critiquées. L'ancien sous-ministre fédéral de la Santé, le docteur Brock Chisholm, remplit les fonctions de secrétaire de la Commission intérimaire de l'OMS depuis sa fondation. Sur des subventions dont le total s'établit à environ 6 millions de dollars, le Canada affectera l'an prochain quelque \$200,000 aux travaux de l'OMS.

L'Enseignement des buts et principes des Nations Unies

Les ministères provinciaux de l'Instruction publique ont étudié la résolution de l'Assemblée générale en date du 17 novembre 1947 invitant les Etats Membres à prendre des mesures pour favoriser l'enseignement des buts, des principes et de l'activité de l'Organisation des Nations Unies dans les écoles. Dans certaines provinces, des programmes d'études ont déjà été inaugurés; en d'autres il est question d'instituer des cours d'études sur les Nations Unies. La résolution, dont le texte a été communiqué aux gouvernements provinciaux, demandait des rapports sur les mesures adoptées à cette fin. Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures a déclaré aux provinces qu'il serait heureux de transmettre leurs rapports aux Nations Unies. Il a adressé en juin un résumé des rapports provinciaux au Secrétaire général.

EXPOSITION DE LIVRES CANADIENS A PARIS

Une exposition de livres canadiens s'est tenue récemment dans la Cité universitaire. L'exposition, réunissant quelque 500 ouvrages en français et en anglais, avait été organisée par les maisons d'édition canadiennes de concert avec les ministères du Commerce et des Affaires extérieures. L'ambassadeur du Canada en France, le majorgénéral George P. Vanier, a accueilli un grand nombre de Parisiens à la Maison canadienne. Parmi les visiteurs on remarquait le président de la Chambre syndicale des imagiers, M. Gérardin, le président de l'Accueil franco-canadien, M. Etienne Gilson et M. Marx, ministre plénipotentiaire, Service des relations culturelles du ministère des Affaires étrangères.